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Funcionarios de UAS dan Aumentos y Plazas a Apoyantes de 

Escobar  

 
(Cópiela a su PC para verla al 100%) 
*Según la bitácora descubierta, apoyan a quienes se decidieron a dejar a Medrano 

Palazuelos.  

* Igualmente se mencionan reuniones con el “Dr Cuén” (al parecer el hermano del ex 

rector) y también el apoyo del área financiera y el área laboral de la administración 

  

Humberto MILLAN S. 

(Segunda de tres partes) 
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Según la bitácora descubierta, en reuniones con funcionarios de la administración 
central de la UAS como las de servicios escolares, construcción y mantenimiento y 

recursos humanos, la “comisión política” para la primera elección del SUNTUAS 

administrativos demandó nivelaciones, pago de horas extras y mejorías de plazas y de 

salarios así como contrataciones para personas que estaban trabajando en la campaña de 

Escobar o que se había comprometido a dejar a Marco Antonio Medrano Palazuelos. 

Igualmente se mencionan reuniones con el “Dr Cuén” (al parecer el hermano del ex 

rector) y también el apoyo del área financiera y el área laboral de la administración para 

recibir 2000 camisetas que costaron 23 mil pesos así como “banderitas” y se indica en la 

bitácora que a los pocos días de la elección se indicó “perdimos todos” y que “hay que 

hacer sentirse el rigor de la aplanadora”. 

Es de señalarse que los diálogos han sido recuperados exactamente como están escritos 

en la bitácora, muchos sin orden cronológico, por lo que el lector puede confundirse por 

un elemento que es importante pero que la redacción de este diario digital no quiso 

alterar ni en lo más mínimo. 

EL CONTENIDO DE LA BITACORA PARA ESTA SEGUNDA PARTE 

14-06-2010 

REUNION COMISION POLÍTICA SERVICIOS ESCOLARES 
- Sobre los riesgos de trabajo. 

Nivelación a Encargada del SACE Técnico Especializado. 
- TITULACION 

- 4 por ciento aplicación sólo a las encargadas. 
D.C.M. – (DIRECCION DE CONSTRUCCION Y MANTENIMIENTO) José – Inés – 

Cargadores – viáticos – horas extras – destajos – caso del hermano de Frausto, (no lo 

resolvieron) . Caso 1 Martha González. 

Reunión con Delegado electricista. – plomeros – albañiles – pintores – jardineros. 

IMPRENTA 

TALLERES 

DEPTO. DE CONTABILIDAD 

AGRONOMIA – pendiente tiempo extra – jardineros pendiente recategorización. 

SERVICIOS ESCOLARES  

FAC. AGRONOMIA – jardinero Horas Extras, Pago de pasajes. 

IMPRENTA Proyecto de retabulación 

VELADORES 

INCISA : checar con Conchita. 

D.C.M. (DIRECCION DE CONSTRUCCION Y MANTENIMIENTO) para horas 

extras, reclamos destajos, reunión con el Rector. 
DPTO. DE TITULACION 4 por ciento aumento salarial. 

VETERINARIA – caso de los recategorizados – caso del Enc. De Mantenimiento, 

caso de Guardias. 
INTENDENCIA: Guardias – 8 horas. 

7-12-72-24 Dir. Dr. Cuén 6671-370253 

COMITES DE APOYO 
SERVICIOS ESCOLARES – Sofía. 

FAC. DE AGRONOMIA – Roberto Carrillo Facio – Tamara – Olivia. 

IMPRENTA – Elsy – entrar individualmente, platicar con el director.- Naranjo: Los 

Cibrián – Jorge y Carlos. 

VELADORES: Antonio – Luis. 

D.C.M. – Deleg. De Electr. – Jardineros 

            - Delegados de plomeros – pintores 



            - Deleg de albañiles – cargador. 
            - Carpintero – Herrero 

COCINERAS – Delegadas, guardias, 

SEGURIDAD – guardias. 

22-06-10 

REUNION COLEGIO ELECTORAL 

PENDIENTES – COMISION POLITICA 
- Reunión área financiera y el área laboral. (pago de las prestaciones) 

- 2000 camisetas 

- Poster. 

- Programas -. Permanentemente tiene que echar para que estén pegados 

- Banderitas – hay que poner en las escuelas, que se le de juego a Morgan, suplente de 

Mario, que se le de juego. 

- La comida llevarla a la Planilla. 

- Reestructuración de las comisiones. 

Alternativo. Cada miembro de la planilla. 

MIRTA.- Que voten todos, no se respetó el acuerdo què se va a hacer contra Luz 

Berthila. Roberto y Luz Berthila nos están manipulando, - Lic. Ibarra se porta muy 

blando – falta a lo mejor reforzarlo – aplíquese la aplanadora. 

LIC. ARTURO – Lo de los jubilados es algo muy específico – no afecta el proyecto de 

la planilla, los viejos conocen más a Marcos. 

-         Analizar lo que está detrás del resultado. 

MIGUEL ANGEL 

FANY – Les critico esa decisión del personal de confianza. Todos los acuerdos que 

toma la Comisión Política se bajan al Colegio Electoral y se respetan. 

- Hacerse sentir el rigor de la aplanadora. Se trata de que perdimos todos. 
DRA. Nada es (ilegible) se ganó el Colegio Electoral en una Asamblea General 

Ordinaria, nos han golpeado tachándonos de patronales (ilegible) a la administración 

como responsables sobre este resultado. Puede tener consecuencias por el Colegio 

Electoral si toman acuerdos en la mesa. 

MARTIN. Hemos solicitado siempre un espacio para reunión previa como Colegio 

Electoral. 

22-06-10 

REUNION COMISION POLITICA CON EL ING. ARNOLDO VALLE 
Banderas políticas 

Jubilación 

Jornada 8 horas. 

FANY: Al nombrar el candidato se torció todo. Cómo fue tratada la planilla en el 

recorrido en las zonas. Mucha gente que vino votó por la Lolys. Para mi fue un 

golpazo político, se resquebrajó desde lo de las zonas es hora que no cerramos 

cicatrices. 
-         No se está trabajando en la zona sur de manera coordinada. 

-         Raymundo señala que no se le paga a Oscar el ascenso porque anda en campaña. 

-         A lo mejor se trabajó para que se perdiera por el grupo Activo. 

-         No estoy de acuerdo que se haya presentado Chihuahua al 3 Ríos como salvadores 

cuando no hay hecho nada. 

REUNION 23-06-2010 

COMENTARIOS DEL COLEGIO ELECTORAL 
- MEDIDAS ORGANIZATIVAS 

- Logística 



- COLEGIO ELECTORAL local para desarrollar las reuniones previas. 
- Los pendientes que se tienen – los votos que se ocupan – estar firmadas más de 6000 

boletas al ¼ para las 12 – no podemos dar a conocer la estrategia – decisión de cambiar 

a una compañera o compañero del Colegio Electoral. 

- Nos sentimos fortalecidos con la reunión previa. 

- Que se fije el presupuesto para lo que sigue. 

- Miguelito, Blanquita ya nos surtió el material que se va a ocupar. 

- Vamos a cotizar en otra imprenta. 

LIC. ARTURO pregunta sobre las fotos y los logos. 

- Los jubilados se perdieron sin la foto. 

COMISION POLITICA 

-         Póster, proyección de la imagen. 

REUNION COLEGIO ELECTORAL 24-06-10 
-         Pablo Martínez Morán – adelanto de prima de vacaciones $4,000.00 

  

MARTIN 

-         Ponerles (ilegible) a ellos. 

-         Llevar (ilegible) cámaras, etc. 

-         Ver como los amedrentamos también 

-         Fotografías 

-         Caso de Luz Berthila, déjese en paz 

-         Extrañamiento para Sandra Ham 

-         Caso de Esteban, tiene que cambiar de actitud. 

-         Esperamos solicitud de la Lic. Para retirarse del Colegio Electoral. 

-         Criterios para retirarse, cuáles son 

-         Informar sobre la etapa que siguen para la rotación para la secretaría general. 

-         Los observadores – no solo se va a trabajar con los representantes de la planilla. 

MIGUEL ANGEL – no tenemos grabadora. 

-         La reunión fue productiva 

-         Que el Colegio Electoral le diera entrada a los observadores (no se acordó). 

-         Ahora si estamos bien organizados – nos apoyamos unos a otros. 

-         La Lic. Puede renunciar por causas de fuerza mayor. 

-         Se tiene que elaborar presupuesto para otorgar el recurso. 

-         Carl Lenin señala que él puede hacer el trabajo y cobrar lo que cobra una empresa 

(reproducción de las boletas). 

-         Blanca ya nos surtió de todos los materiales. 

-         Presupuesto de boletas. 

-         Ponerse de acuerdo como nos vamos organizar para saber de las zonas – gente que 

conozca a la zona, necesitamos reforzar la zona centro. 

-         Ver quien nos va apoyar en las zonas. 

-         Me preocupa la zona centro. 

REUNION COLEGIO ELECTORAL 25-06-2010 
  

- Se integra este día la Lic. Soria Mercado. 

- Se vuelve a retomar lo del presupuesto. 

- See retoma lo de las fotografías, se señala que no se cuenta con las fotos – se toma la 

decisión de no incluirlas. 

  

SORIA – siempre es el logo quien nos identifica, tenemos la posición es la No. 1. 

  



LIC.LUZ, LIC. ADALBERTO 
  

SORIA: Llegamos al acuerdo de que solo sea el logo – estoy comprometida con la 

planilla de la Unidad. 

  

LIC. OMAR – rol de campaña, en función de lo que va a aparecer en la publicidad. La 

imagen de Jesús. 

  

ARNOLDO VALLE: 8:30 DESAYUNO Servicios Escolares – DCM 12:30 – 

Conserjes 9:30, 16:00 vigilancia y en la tarde hacemos una evaluación. 

- Evaluación de 8 a 9 p.m. 

- Tener el Colegio Electoral en la reunión. 

- Cómo organizar más las actividades. 
28-06-10                     REUNION COMISION POLITICA                       

(Falta Hechos Hablan) 

06:00 P.M. REUNION VICERECTOR MAZATLAN 
-         Miércoles cierre Mazatlán. 

-         Reunión con el Vicerrector de la Zona Norte. 

-         Reunión Centro Norte. 

DR. GUERRA 
FANY: Critican que se esté dando permisos para que anden en las brigadas. Se 

plantea cambiar el color de la camisa – azul por verde. 

REUNION ZONA SUR 

COMISION POLITICA – CANDIDATOS – VICERRECTOR 
- Organizar el itinerario 

- Organizar lo del cierre (local, comida, sonido, camisetas, 200 personas, habitaciones, 

póster llamando al cierre, campaña zona sur. 

  

MARCO ORGANIZATIVO.- Propaganda y brigadas. FINANCIERO.- comida , póster, 

habitaciones. 

  

ASPECTO POLITICO 

- La integración a todos a la misma hora. 

- Comunicación para saber donde anda y a que hora van a empezar los trabajos. 

- Distribuir la propaganda. 

- La avanzada. 

- Elaboración de volantes. 

REUNION COMISION POLITICA – VICERRECTOR 

Candidatos (Oscar y G.A.) 

- Coordinación, - revisión del padrón – laudos 

- Trabajar con los indecisos. 

Extensiones. 180 votos se ocupan para el 33 por ciento. 

El pasado proceso la Kirey obtuvo 206 votos. 

DR. RAFAEL MENDOZA ZATARAIN (VICERRECTOR ZONA SUR): Balance 

diario. 

  

- Trabajo rudo, trabajo técnico. Póster para el cierre de campaña, se conserva la 

propaganda. 

- D.C.M. (Dirección de Construcción y Mantenimiento) es clave. 

- Nos falta unidad para movernos. 



- Para traer a la gente foránea. 
- Martínez Meraun, Fiore Bueno, Ponce Rojas (3 familias que me preocupan). 

ACUERDO VICERRECTOR-CANDIDATOS – CIERRE ZONA SUR EL DIA 6-

06-10 cierre en lo interno y la comida rentar un local. 

- Desayuno con jubilados a las 09:00, ver lugar. 

- 08:00 am conferencia de prensa. 

- Hacer el concentrado del personal de laudo. 

- Al margen de los procedimientos contractuales. 

- Evidenciar a Kirey. 

- Revisión del padrón, integrar una comisión para que realice esta labor. 

$23,00 adeudo de las camisetas – el miércoles a las 17:00 p.m. 
LUZ QUIÑONEZ: Ver los padrones. Todos los equipos quedamos de trabajar. Lo 

estamos pensando el equipo de Joaquín y Movimiento Segovia. Hemos encontrado 

focos rojos. 

- D.C.M. (Dirección de Construcción y Mantenimiento - foco rojo toda el área de los 

jubilados, Servicios Escolares (que el Dr. Velázquez Dimas hable con ellas) 

(ilegible) (de 30 sólo tenían 7) Prestaciones Sociales (2), Agronomía los (37), 

Biblioteca Central, Coord. Del Hospital Civil, de 22-8, Radio UAS. Hablar con Willy. 

Cocineras 42-12 se nos hacen demasiados votos en contra. 

- 8:00 AM, 3 Ríos reunión con Vicerrector 

- 7:00 AM, 3 Ríos Zona Centro y el Ing. Arnoldo Valle. 
- Coordinación – Desayuno con jubilados. 

Cierre de campaña camisetas, abanicos, conferencia de prensa. 

- Se deriva de una reunión con el Rector. 

CASO CENTRO NORTE 

VICERRECTOR: Nos conviene que voten los de las Extensiones. 

- De las 25 propuestas de Seguridad, 20 están con nosotros, conviene que voten 

(SIN voto abierto). 

- Necesitamos checar a nivel Estado lo de las Extensiones. Desayuno con jubilados. 

Moyas: Necesitamos urgentemente las camisetas. 
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Autoridades de UAS sí Buscan entorpecer la vida del Sindicato: Herón Escobar  

 
*Y buscan imponer una dirigencia afín a sus intereses y no a los de la base trabajadora 

*Que no insistan en su pretensión de imponer una dirigencia sindical espuria.  

  

El diputado Herón Escobar García, del grupo parlamentario del Partido del Trabajo, dijo 

que “se percibe que las autoridades universitarias (de la UAS) sí están buscando 

http://www.a-discusion.com/index.php?option=com_content&view=article&id=7527:autoridades-de-uas-si-buscan-entorpecer-la-vida-del-sindicato-heron-escobar&catid=3:estatal&Itemid=3


entorpecer la vida del Sindicato” e imponer una dirigencia afín a sus intereses y no a los 
de la base trabajadora. 

Según un comunicado enviado a la redacción de A Discusión, además, señaló que la 

Cámara de Diputados federales en ningún momento ha planteado llevar a cabo una 

intromisión en la vida interna de la Universidad Autónoma de Sinaloa ni mucho menos 

en el Sindicato de dicha institución. 

El Punto de Acuerdo aprobado por la Junta de Coordinación Política únicamente es un 

exhorto a la Junta Local de Conciliación y Arbitraje para que emita la toma de nota que 

dé pleno reconocimiento a la dirigencia electa por los trabajadores, dado que fue un 

proceso democrático y apegado a las normas estatutarias del Sindicato. 

El hecho de que se haya integrado una comisión de diputados sólo tiene el propósito de 

ser una instancia que coadyuve en la resolución del conflicto pero nunca un intento por 

invadir la autonomía y la vida interna de la UAS, señalo el diputado Escobar García. 

De hecho, estamos preocupados porque se percibe que las autoridades universitarias sí 

están buscando entorpecer la vida del Sindicato e imponer una dirigencia afín a sus 

intereses y no a los de la base trabajadora. 

Aprovecho la oportunidad para hacer un llamado a las autoridades universitarias a 

privilegiar el diálogo y el entendimiento, que no insistan en su pretensión de imponer 

una dirigencia sindical espuria 

 

 

 

 

 

 

 

Millán S. 
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Sin Ambages   

* 

. 

*Y los dos quieren colársele a Mario López. 

*Ontiveros S., del equipo de Cuén en la UAS. 

*Y además es afamado por ser un represor…. 

*Un mail que desnuda a Ing. Alfredo Inzunza. 

*El caso del pretendido grupo parlamentario. 

…..ooooo….. 

A propósito de la información publicada por El Debate sobre prospectos para la 

titularidad de las diversas secretarías de despacho, hay algunos ángulos que llaman 

poderosamente nuestra atención. 

La primera, que incluye entre los prospectos a connotados vizcarristas, por ejemplo 

Alfredo Inzunza Valenzuela y Alfonso Carlos Ontiveros Salas. 

El primero, hermano de otra muy destacada vizcarrista, como es Magaly Inzunza (que 

lucha por eternizarse en el poder sindical de Hospital Civil), laboraba a favor de 

Vizcarra como organizador de eventos mientras luchaba por mantenerse muy cerca de 

algunos malovistas. 

Y Alfonso Carlos Ontiveros Salas, del equipo político de Héctor Melesio Cuén en la 

UAS, trabajó fuertemente en la proyección política de éste pero también de Vizcarra 

Calderón entre los universitarios. 
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Además, ha sido si no el número uno sí uno de los principales represores en la 
Universidad Autónoma de Sinaloa y es uno de los iniciadores de la propaganda que 

reza: “que Malova saque las manos de la UAS”. 

Ello, dentro de la idea de que si se confrontan con Malova ya irán adelantados en la 

campaña negativa. 

…..ooooo….. 

Y otro ángulo llamativo de la información publicada el jueves es que El Debate ya se 

atrevió a dar públicamente los nombres de otros de sus gallos (aparte de Yamuni 

Robles) para secretarías de despacho. 

Por ejemplo, incluye a Ernesto Echeverría y a Francisco Labastida Ochoa Gómez de la 

Torre y a Arturo Duarte, ahora también del equipo de Javier Salido Artola. 

Nomás les faltó poner a José Isabel Ramos, a quien ellos le propusieron a Malova en 

vez de Elisa Pérez Garmendia. 

…..ooooo….. 

Y a propósito de Alfredo Inzunza Valenzuela, recibimos un correo de un miembro de 

la cámara mexicana de la industria de la construcción y del colegio de ingenieros 

civiles que dice así: 

“Sr. Humberto, aguas con los cínicos. 

“Desde que egresé de la escuela hace unos años me incorporé al colegio de ingenieros 

civiles. 

“Durante la campaña a gobernador el presidente del colegio, el ingeniero Alfredo 

Inzunza, nos invitaba a hacer presencia a los eventos de Vizcarra para que vieran la 

fuerza del gremio. 

“Pues ahora resulta que nos avisa que en realidad el era un espía infiltrado por Malova 

en la campaña de Vizcarra y le rendía informes de espionaje al señor Aarón Sánchez. 

“Qué hipocresía y cinismo. 

“Ahora nos pide el apoyo para que Malova lo nombre secretario de obras. 

“Ahora resulta que todos los que apoyaron a Vizcarra eran en realidad espías. 

“Hasta coraje da. 

“Mejor que diga todo lo que se robó cuando estuvo en obras publicas con Aarón Irízar. 

“Se fue hasta las manitas; muchos nos dimos cuenta de eso”. 

En fin. 

…..ooooo….. 

Y ya nos fuimos. 
  

 


